

# かけはし

令和7年度 No.8

福井市六条小学校 学校だより 第477号  
発行日 令和7年12月12日  
〒918-8133 福井市上筋生田町5-16  
TEL:41-1010 FAX:41-1549



## 家庭学級、お世話になりました

保護者懇談会では、お子さまのご家庭での様子などを聞くことができました。これからも家庭と学校とで連携を取りながら、成長を支援していきたいと思っています。

さて、11月15日は授業参観、見守り隊の方への感謝の集い、グレッグ先生の講演、引き渡し訓練があり、盛りだくさんのスケジュールでした。

久しぶりの授業参観で、担任は子どもたちの普段の様子を見ていただきたい、できるだけ子どもたちの頑張りが伝わる時間にしようと工夫を凝らして臨みました。たくさんの方に来ていただき、子どもたちも張り切って取り組んでいました。

その後、「感謝の集い」をしました。見守り隊の方に直接お礼をする機会を作り、「感謝」の気持ちを伝えました。暑い日も寒い日もありがとうございます。これからもお世話になりますが、よろしくお願ひいたします。

続いてグレッグ先生（福井市のALT）に、「福井県の姉妹都市 アメリカニュージャージー州の魅力」についての講演をしていただきました。福井市出身の日下部太郎氏とニュージャージー州出身のウイリアム・グリフィス氏の繋がりから姉妹都市提携を結んだことをはじめ、町の魅力を英語を交えて教えていただきました。

この講演を開催するにあたり、総務広報部の方には大変お世話になりました。

この日は、引き渡し訓練も行いました。保護者の皆様には体育館で緊急メールを受信し、誰がいつ迎えに行くかをフォームで伝え、引き渡しをしました。ご協力をいただき、混乱することなく進めることができました。



11/15 見守り隊の方への感謝の集い



11/15 グレッグ先生の講演

## 11月28日 収穫祭をしました



5年生  
11/28 学習発表

## 学校のワンシーン



1.2.3年生



2年生  
11/27 バナナ園 見学発表



1.2年生  
11/18 校外学習(エンゼルランド)



6年生  
11/26 がん教育授業



5.6年生  
12/2 和楽器体験



4年生  
12/4 紙すき体験

今年も、5月9日に田植え、9月30日に稲刈りと、4、5年生が米作りの体験をさせていただきました。

収穫祭は、子どもたちにとって地域の方とふれあえる場になっています。5年生は、これまでお米について調べてきました。10月には「美川酒造場」さんを見学し、地元の酒米からお酒が作られることを学びました。また、調べていく中で、お米がご飯だけでなく、おせんべいやクッキーなど他にもたくさん使われていることを知り、実際に作ってみました。これらの学習を通して、改めて「六条地区のよさ」にも気づき、誇りをもてたのではないかと思います。

緑もえる里六条委員会の皆様には、田植えから稲刈り、そして「収穫祭」での餅つきと大変お世話になりました。出来たての「磯辺餅」最高でした。ありがとうございました。